



Presseinformation

Datteln, 19. September 2018

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

3D-Druck: Technologie der unbegrenzten Möglichkeiten

Impulsvortrag mit Live-Demo im Treffpunkt Energie Datteln

3D-Drucker können fast alles herstellen – egal ob Ersatzteile, Maschinen, Nieren oder Sahnetorte. Und in wenigen Jahren reparieren sie Schlaglöcher in Straßen. Für Dattelner Unternehmerinnen und Unternehmer organisiert die Wirtschaftsförderung der Stadt Datteln einen Impulsvortrag mit dem erfahrenen 3D-Druck-Experten und Leiter von Urbanmaker Campus Matthias Ruhe. Eine gute Gelegenheit, über Einsatzmöglichkeiten im eigenen Betrieb nachzudenken: am **Donnerstag, 11. Oktober 2018**, ab 18 Uhr, im Treffpunkt Energie Datteln, Zur Seilscheibe 8. Eine Anmeldung ist erforderlich. Die Teilnahme ist kostenlos.

Mit dem 3D-Druck lassen sich einzigartige, hochkomplexe Hohlraum- und Gitterstrukturen herstellen. Das spart Energie und Ressourcen ein – egal, ob es um Flugzeuge, Automobile, Maschinen oder Gebäude geht. Unternehmern können diese neue Konstruktionsfreiheit nutzen, um ihre eigenen Produkte zu optimieren.

Urbanmaker aus Münster ist eine Mischung aus Agentur, Werkstatt, Showroomfabrik und Beratungs- sowie Schulungseinrichtung rund um die additive Fertigung. Das Unternehmen betreut Kunden von der Idee bis zum fertigen Produkt. Außerdem plant und erstellt es 3D-Modelle und ist bestens mit den 3D-Druck-Einsatzmöglichkeiten in Industrie und Handwerk vertraut.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben die Möglichkeit, nach dem Vortrag bei einem Imbiss über die Chancen des 3D-Drucks zu diskutieren und sich in kleiner Runde kennen zu lernen.

Anmeldung

Per Mail an wirtschaftsfoerderung@stadt-datteln.de bis spätestens Mittwoch, 2. Oktober 2018.